

ILS NOUS ONT QUITTES



M. Richard Elie à l'âge de 82 ans

M. Rocher Rémi à l'âge de 92 ans

Nos pensées accompagnent leurs proches



"Le souvenir, c'est la présence invisible."

Victor Hugo



Le Séquoïa

LE JOURNAL DES RESIDENTS



**EN MAI, ON FAIT CE QU'IL NOUS PLAÎT!
AVEC L'ARRIVÉE DES BEAUX JOURS PROFITONS
AU MAXIMUM DU GRAND AIR !!!**

Tant que vous le pouvez, Bougez !

L'activité physique, encadrée ou non, seule ou accompagnée est essentielle pour maintenir vos capacités, votre mobilité, votre équilibre et votre bien être en général !

L'espace commun ne manque pas dans votre résidence, pour marcher Profitez-en !

Participez à la Gymnastique et aux diverses animations qui vous font bouger.



Je n'oublie pas ceux qui sont alités pour des raisons diverses, nécessitant des mobilisations régulières par les soignants, pour éviter les aléas de l'appui prolongé.

A bientôt - Médecin CO



Joyeux Anniversaire

Nom Prénom	Date de naissance	Age
Germaine CHARRIER	15 mai 1931	90
Madeleine CLAUTOUR	21 mai 1927	94
Jean-Claude CHASSAT	25 mai 1948	73
Marie-Thérèse ROIRAND	21 mai 1928	93



M. BESSEAU Joël au relais détente
Mme HUMBERT Irène aux Hauts du Ruleau
Mme MONTASSIER Yvette aux Hauts du Ruleau
Mme VANBRENSEGEN Jeannine aux Hauts du Ruleau
M. GUIBERT Victor aux Hauts du Ruleau
Mme ROIRAND Marie-Pierre aux Hauts du Ruleau

Instant Gourmand

Confection de gâteaux au chocolat



Les dames sont à la vaisselle



Le mois de Mai sonne l'arrivée du printemps avec pour symbole le muguet.

Mais savez-vous pourquoi offre t'on du muguet le 1 er mai ?

Le muguet est une fleur originaire du japon. Le 1er mai 1561 Charles IX instaura la tradition d'offrir du muguet le 1er mai en guise de porte bonheur. On avait aussi coutume d'en accrocher au-dessus de la porte de sa fiancée.

Offrir du muguet ne deviendra toutefois populaire que le 1er mai 1900 lorsque, lors d'une fête organisée par les grands couturiers parisiens, toutes les femmes reçurent un brin de muguet. Les "petites mains" furent séduites par l'idée, et c'est ainsi que la fleur a pris sa dimension emblématique.

Aujourd'hui encore nous offrons à nos proches du muguet en guise de porte bonheur et de vœux.

FESTIVAL DU CINEMA: Durant le mois de mai, nous vous proposons, dans le cadre du festival du cinéma, la programmation de nombreux films qui seront diffusés dans le hall en après-midi et en soirée !

Ouverture de la résidence « les Hauts du Ruleau »

Le mois dernier la Résidence autonomie « Les hauts du Ruleau » a ouvert ses portes à ses premiers habitants ! Composée sur 2 niveaux, elle dispose de 24 appartements, de 2 salles à manger collectives et d'une grande salle d'activités et de réception.



Nadine et Marjorie sont les deux maitresses de maisons de la résidence.

Elles accompagnent les résidents au quotidien.

Après-midi jeux de société au « Hauts du Ruleau » avec les résidents de la maison de retraite !

Merci pour l'accueil !



4

Fête des anniversaires

Roland Berthault
Denise Charrier
Gabrielle Guibert
Alfred Bernard
Gisèle Simonneau
Marie-Thérèse Martin
André Baras



Merci au groupe « La Grange à Baptiste » pour leur animation musicale !!!

**JOYEUX
ANNIVERSAIRE**

Ce mois ci, nous avons un anniversaire un peu particulier, en effet M. et Mme Grondin ont fêté leurs noces de diamants le 15 avril dernier !!!



Pour les mariés Hip hip hip !

9

L'actualité du Relais Détente

(Accueil de Jour)

Ce mois-ci nous avons accueillis Hubert et Joël, nouveaux résidents de l'accueil de jour !

Ils sont présents avec nous tous les lundis !



Bienvenue



Avec l'arrivée des beaux jours, quoi de mieux que de fleurir notre pièce de vie avec des fleurs qui n'ont pas besoin d'eau !



Tchin !

**Joyeux anniversaire
Mr BARAS !!!**



Les atelier créatifs du mois d'Avril



Bricolage



Art Floral

Après midi bol d'air au village de l'Anjormière et aux Engoulevents



A qui qu'au lé de jouaille?



Dame o fé pas chaud mais on est ben au soleil !



Alors Lucie ! Tu tires ou tu pointes ?



Vous les femmes



Où qu'il est le petiot ?

